

*Du bist nicht mehr dort,
wo du warst.
Aber du bist überall,
wo wir sind.*
Victor Hugo

WIR DANKEN HERZLICH

für die liebevolle Anteilnahme beim Abschied von unserer

Klara Fäh-Meister

24. Juli 1929 – 19. Mai 2016

Besonders danken wir

- den Ärzten und dem Personal des Paracelsus-Spitals Richterswil für die zweckmässige Behandlung
- dem Pflegepersonal im Pflegeheim Etzelblick in Richterswil für die intensive und sehr humane Betreuung
- Pfarrer Ernst Hörler für die berührenden Abschiedsworte
- Organist Georges Pulfer für die gediegene musikalische Begleitung
- den Angehörigen, Freunden und Bekannten für das gezeigte Mitgefühl und die vielen stillen Umarmungen

Wir waren sehr angetan von den zahlreichen Zeichen der Verbundenheit, den prächtigen Blumenarrangements und den vielen Karten, tröstenden Worten und grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie